

## ABSTRAK

Pengaruh *Current Ratio*, *Return on Equity*, *Sales Growth*, dan *Total Asset Turnover* terhadap Struktur Modal pada Perusahaan Subsektor *Food & Staples Retailing* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) Tahun 2021-2023

Novi Pujiastuti Ramadhani<sup>1)</sup>, Dr. Chajar Matari Fath Mala, S.E., M.M.<sup>2)</sup>

- 1) Mahasiswa Program Studi Manajemen, Universitas Pembangunan Jaya
- 2) Dosen Program Studi Manajemen, Universitas Pembangunan Jaya

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh *Current Ratio*, *Return on Equity*, *Sales Growth*, dan *Total Asset Turnover* terhadap struktur modal pada perusahaan subsektor *food & staples retailing* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) tahun 2021 sampai dengan 2023. Penelitian ini menggunakan metodologi kuantitatif dengan menganalisis data sekunder yang bersumber dari laporan keuangan perusahaan untuk mengetahui hubungan antar variabel. Data sekunder yang digunakan dalam penelitian ini bersumber dari situs resmi Bursa Efek Indonesia (BEI) (<https://www.idx.co.id>) yang digunakan sebagai dasar pemilihan sampel dan pengumpulan data. Penelitian ini menggunakan *metode purposive sampling*. Teknik analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis regresi data panel dengan menggunakan perangkat lunak Eviews 12. Hasil analisis penelitian ini menunjukkan bahwa *Current Ratio*, *Return on Equity*, *Sales Growth*, dan *Total Asset Turnover* secara bersama-sama berpengaruh terhadap struktur modal. *Return on Equity* berpengaruh signifikan negatif terhadap struktur modal. Namun, *Current Ratio* dan *Sales Growth* tidak berpengaruh signifikan terhadap struktur modal. Sebaliknya, *Total Asset Turnover* berdampak positif dan signifikan terhadap struktur modal. Penelitian ini memberikan kontribusi teoritis terhadap literatur tentang struktur modal dan menawarkan keuntungan praktis bagi manajer keuangan dalam merumuskan strategi pembiayaan. Oleh karena itu, penelitian ini diharapkan dapat menjadi referensi bagi para pembuat kebijakan perusahaan yang bertujuan untuk meningkatkan efisiensi keuangan dan daya saing di sektor ritel.

Kata Kunci: *Current Ratio*, *Return on Equity*, *Sales Growth*, *Total Asset Turnover*, Struktur Modal.